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Celebration 

会員数 欠席者 免除会員 出席率出席者

なし6月20日 の修正出席率

15名 3名 1 80.0%12名

☆ 司会進行 SAA –細川幸三 君 
 

 
 
 
 

【会員お誕生日】 
 
 
 
 
 

森本弘之 君 
 

  会長 龍田安廣 君 

  

今日で例会２回目となりました。これまで御坊２クラブを訪問

しまた。 

又現在の子供達 

は活字離れのた 

め今一度、文字 

の重要性を認 

識してもらうこと 

も含め暑中見舞い 

のハガキを日高川 

町教育委員会へ白井君、 

尾崎君と共に寄贈して参りました。 

さて、本日の週報についてでありますが表紙の一番上の写

真は尾崎君が日高川町内、中津温泉の周辺を写したものであ

ります。右端のロータリー記念碑は数年前に我がクラブが桜の

木等を植樹し建立したものであります。 

簡単でありますが告示と致します。 

 

 

   幹事 小池佳史 君 

○本日例会終了後、今年度理事会を開催します。取り決め事

項が何点かございますので、30 分以内に納めたいと思いま

すので宜しくお願いします。 

○和歌山 RC から創立 75 周年記念事業の記念紙が贈られて

きました。75 周年ということは和歌山県内で一番最初に出来

たロータリークラブです。 

回覧しますのでご覧になって下さい。 

 

 
【奉仕プロジェクト委員会】 委員 森  裕之 君 

 

先日、教育委員会の方へハガキを送るということで、先週は

御坊市、昨日は日高町と日高川町、今日は美浜町へ森本君と

私で行って来ました。 

皆様のご協力本当にありがとうございます。そして、今日の

請求書にハガキ代として 5,000 円集めさせて頂きますので宜し

くお願いします。それから、5,000 円では少し足りないので、足

りない分は個々にニコニコの方で宜しくお願い致します。 

どうも有難うございました。 

 

 SAA  細川幸三 君 

◇龍田安廣 君（過分に） 一段落したような気がします。 

◇森 裕之 君（過分に） ハガキの件、皆さんご協力ありがとう

ございました。 

◇栗林久一 君 消防の幹部研修で瀬戸内市消防本部へ行

ってきました。 

◇小林隆弘 君 早く梅雨が明けて欲しいですね。 

◇白井 勇 君 日高川町でハガキを配りましたら、新聞に男

前に出ていました。 

◇細川幸三 君 例会にて、取りあえずニコニコ。 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《前年度クラブ管理運営委員会》委員長 玉置幸史 君 

前年度出席率 100％達成者 表彰 

栗林久一 君、小池佳史 君、雑賀鈴夫 君、細川幸三 君、

村上宗隆 君、玉置幸史 君 

 

以上 6 名です。おめでとうございます。 

出 席 報 告

ニ コ ニ コ 箱

委員会報告 

幹 事 報 告 

会 長 告 知 



 

表彰された皆さんの一言 

・栗林久一 君 

皆勤賞ということで表彰を頂きありがとうございます。今年

度も休まないで頑張っていきたいと思います。 

・小池佳史 君 

メイクアップも何回かありましたが、なんとか出席することが

出来ました。今年度は、龍田会長が休んでも私は全部出席

したいと思います。 

・雑賀鈴夫 君 

表彰を頂きましてどうもありがとうございます。うろうろしまし

たが 、メイクアップもして 100％達成嬉しかったです。今年

度も 100％以上になれるように頑張ります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・細川幸三 君 

私は初めて皆勤賞を頂きました。東クラブでは 100％じゃ

りませんが、メイクアップのおかげで 100％をゆうに超えてい

ると思います。これからもできるだけ皆勤賞を頂ける様に頑

張ります。 

・玉置幸史 君 

皆勤賞を頂きました。ありがとうございました。自クラブで

は 100％じゃありませんが、他のクラブに出席して達成するこ

とが出来ました。今年度は楽な分、他クラブへメイクアップに

行き 100％達成頑張ります。 
 

 

 「各委員長 新年度の抱負」 

 
【クラブ管理運営委員会】 委員長 白井 勇 君 

皆様今晩は。クラブ運営管理委員会の白井です。本年一年

間よろしくお願いいたします。 
クラブ運営管理委員会は、

クラブ内部の活動を

支える大事な役割で

あると考えています。

まず、プログラム委 
員会ですが各月毎に委 

員さんを指名させてもらい年間約

１回から 2 回の分担をしていただきます。 
年間の例会回数が 40 数回あります。その中で概ね半数回

が卓話等で占められますので一つよろしくお願いします。親睦

委員会は、親睦旅行等のイベント以外は、おおむね手順通り

に進めれば良いのではないかと思っています。 
一番気がかりは、週報等の作成に掛かる労力ですが、週報

委員会のメンバーが少なく、とても十分にこなせると思えませ

んのでクラブ運営管理委員会全員で支えて行きたいと思いま

す。 
出席発表は、雑賀さんに年間を通してお願いしていますが、

不都合があれば私が代役を務めさせて頂きます。 
みなさん一年間よろしくお願いします。 
 

【会員組織委員会】 委員長 尾崎達哉 君 

ロータリー情報委 

員会では、 

①家庭集会を 

年２回行う。 

②新入会員には 

オリエンテーシ 

ョンを実施する。 

③会員全員が参加できるよう配慮、編成し、クラブを活性化す

るために討議し、例会において発表する。 

会員増強委員会 

①地区増強月間等において、クラブフォーラムを開催し全

員で討議し推薦する等増強に取り組む。 

②退会防止に務める。 

③会員増強目標は１名以上とする。 

 

【副会長】 小林隆弘 君 

最初は会計ということで「ああ 

よかったなぁ」と、思っていた 

のでありますが、副会長を 

やってもらわなあかんで 

と言われまして、こりゃ 

大変だなと。 

会長が欠席のときは 

代わりをしなければならない 

のであります。 

今年度は、龍田会長に頑張って頂いて私の出番がないよう

に宜しくお願い致します。 

できるだけ出席はさせていただきますが、やむを得ない場

合はお許し下さい。 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大台ヶ原 

山頂での山歩きは東コースは事前に申請はいりませんが、

西のコースは環境配慮のため、入山事前申請が必要です。 

東コースは全長８．４km のアップダウンになっています。

それなりの装備で行ってください。(写真は 7/15 日曜日) 

次回例会のご案内 
★7/25 例会は  

セコム㈱和歌山統括支社 

業務課長 矢山敏彦 様の 

外来卓話です。

★例会終了後；会員組織委員会を

開催します。 

本日のプログラム 


